
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

井上さちこ応援団：廿日市市福面 3-14-14        Ｅメール： luckey@network.email.ne.jp 

℡／fax ： 0829-56-1668              HP： http://www.inoue-sachiko.com/ 

  

大野町議員時代の平成 17 年から一貫して港の整備を提案してきました。 
物産館を建て、廿日市市内の特産品を販売する提案も通りました。 
商売上のビッグチャンスを、市内全体に波及させる手立てが整いました。 
市民も、美しい港を楽しめるような施設にしたいです。 

大野町商工会の要望を一般質問し、大野支所に併設する
「まちの駅」設立のお手伝いが出来ました。賑わいのまちづ
くりがすすむよう期待しています。 
大野支所は、市民サービス及び地域防災の拠点施設という
位置づけになりました。建て替え予算案は平成 29年 6月議
会に提案されますので、詳細はまたお知らせします。 

エレベーターの利用開始は、平成 29年 10月になりました。 

駅舎は橋上化し、自由通路は長さ 72m、幅 3ｍ。南北両側にエレベ

ーターを置き、南口に公衆トイレを新設。北口の駅前広場約 1200

㎡も整備し、周辺の市道も約 50ｍの幅を広げます。総事業費は 19

億 3千万円。利用しやすい駅になるよう意見を届けて参ります。 
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9 区の方たちの「大野市民センターを利
用するときに便利な運行時刻を」との要
望を市に伝えました。 
これからも、使い勝手の良いハートバス
になるように、声を届けて参ります。 

大野福祉保健センターの隣に小規模センター方式
で設置されます。規模は約 1,400 ㎡。 
災害時の支援を考慮し 10％の余裕を持ち、 

約 2500 食を供給できる施設となります。 

大野地域の平成２９年度関連予算 

 

 

 

 

 

合併建設計画が確実に実施されるよう、見届けます！ 市民が安心して暮せる社会基盤づくりのため、急
傾斜地崩壊防止施設の計画的な整備が行われま
す。今年度は深江地区や後原地区〈大竹市飛地〉
が対象となりました。 
＊県事業に要する費用の一部を市が負担します。 

1 区から 4 区の皆さんの要望で、建設場所と機能
が決まりました。生涯学習と防災機能を併せ持つ
センターです。平成30年9月オープンに向けて、
準備が進みます。この機会にセンターを活かした
まちづくりをご一緒に考えて参りましょう！ 

●防災公園の整備（仮称・大野東部公園整備事業）4,027 万８千円 
大野地域の深江（旧帝人跡地）に、災害時の指定緊急避難場所となる防災公園の整備が行われます。 

●救急救助艇の更新（救急救助艇整備事業）2,033 万４千円 
宮島地域の市民、観光客のために夜間の救急や消防体制を構築するため、老朽化した救急救助艇の更新を行います。 

●産後ケア事業 663 万 5千円 
廿日市市版ネウボラ～出産前後の心身の不調や育児不安をサポートするため「育児・母乳外来等事業デイサービス型」
「産後 1 カ月健診助成事業」「家事援助サービス助成事業」がスタートします。井上さちこは、一般質問しました。 

●介護予防・生活支援サービス事業（介護保険特別会計）拡張 3 億 6,674 万９千円 

要支援者等の多様な生活支援のニーズに対応～引き続き介護予防訪問介護・通所介護相当のサービスを実施し、住民主
体で支援を行うサロンの実施個所を増やすなど、高齢者が住み慣れた地域で生活し続けられる事業を拡大します。 

 

井上さちこは、平成 29 年 4 月 6 日の臨時議会で、 
環境産業常任委員会委員長に選出されました。 
また、広島県後期高齢者医療広域連合議会議員に選出されました。 

☆広島県男女共同参画審議会 委員 

☆公益財団法人広島県男女共同参画財団 理事 

☆広島県地域女性団体連絡協議会 理事 

廿日市市女性連合会会長、大野支部理事、大野第一区会長 

☆広島県の男女共同参画をすすめる会 会長 

☆宮島ユネスコ協会 理事 

 

         ☆これからも、みなさまと一緒に歩みます☆ 


